
REQUERIMENTO No 158/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre estudos e viabilidade para implantação de bancos na Praça Alice
Nery Evangelista

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa sobre a
realização de estudos e a viabilidade para a implantação de bancos na Praça Alice Nery
Evangelista.

 

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido se justifica tendo em vista da necessidade de o local não possuir banco
para as pessoas que ali permanecem, ora para ler os painéis ali existentes, ora para tirar
fotos.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade, conto com a pronta aprovação
da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 3 de agosto de 2022.

 

LUIZ CARLOS ALVES DIAS
Vereador


